

Der Schulgarten im Frühling

Die warmen Temperaturen der letzten Wochen haben dafür gesorgt, dass der Schulgarten der Max von der Grün-Schule an manchen Stellen schon schön blüht und grünt.

Die Hochbeete haben im letzten Jahr zu sehr vielen Erträgen geführt. Neben Erdbeeren, Salaten, Möhren, Radieschen und Kartoffeln gab es sehr viele blühende Pflanzen die von den Insekten sehr gerne angenommen wurden.

In diesem Jahr konnten die Hochbeete schon mit Frühblühern und ersten Gemüse-Sorten, wie Radieschen, Möhren und Kartoffeln bestückt werden. Auch die Obstbäume und Erdbeerpflanzen stehen in voller Blüte. Die Gruppe des Garten Arbeitstags konnte nach einer Pause vor den Osterferien nun richtig loslegen und es wurde gejätet, gemäht und gezupft, was das Zeug hält.



Die Klasse IPF II hat Wildbienen schlüpfen lassen und ein eigenes Wildbienen-Hotel aufgestellt. Die Bienen sind vor den Osterferien geschlüpft und sind nun fleißig unterwegs. Viele der Nistlöcher sind schon wieder verschlossen. Gerne kommen verschiedene Klassen in den Garten, um die Bienchen bei der Arbeit zu beobachten.

Besonders schön blüht nun das Beet vor der Schule, welches im letzten Mai durch eine Klasse während der Projektwoche neu angelegt wurde mit verschiedenen Stauden. Die Klasse betrachtet ihr Werk selbst mit Stolz und jeder, der das Schulgebäude durch den Neubau-Eingang betritt, erfreut sich am bunten Farbenspiel. Ein voller Erfolg!

Wir freuen uns auf den Sommer!

